

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
04/12/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	4	7	EMBAJADOR DE ISRAEL REALIZO CHARLAS SOBRE INNOVACION Y TECNOLOGIA EN UDD

RAFAEL ELDAD EXPUSO SOBRE EL "MILAGRO ISRAELÍ"

## Embajador de Israel realizó charlas sobre innovación y tecnología en UDD

Destacó la capacidad de gestionar y reutilizar recursos hídricos y de tecnologizar la agricultura, elementos con los que su nación podría contribuir a Chile y la Región.



*Rafael Eldad minutos antes de iniciar una de sus conferencias.*

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
04/12/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	4	8	EMBAJADOR DE ISRAEL REALIZO CHARLAS SOBRE INNOVACION Y TECNOLOGIA EN UDD

Rafael Eldad, embajador de Israel en Chile, llegó hasta la Región en el marco del ciclo de charlas sobre innovación y tecnología organizadas por la Universidad del Desarrollo, UDD.

En esta oportunidad el embajador participó en un desayuno con estudiantes y jóvenes, a lo que siguió una conferencia y un almuerzo con líderes de opinión de la zona. Durante la tarde, visitaría la Escuela República de Israel y sostendría un encuentro con la comunidad judía local. Se trata de la primera vez que Eldad visita una Región, fuera de la Metropolitana, desde su llegada a la embajada hace cerca de 4 meses.

Con su exposición finaliza el ciclo calendarizado para este año en la UDD, siendo el quinto representante invitado. Cabe mencionar que los embajadores de Suiza, Alemania, Finlandia y Japón también participaron de las convocatorias, junto al director del observatorio Alma.

#### "CHILE PUEDE"

Durante su exposición, Eldad habló sobre las experiencias de innovación en Israel y sobre cómo el país se convirtió en una potencia y líder mundial en tecnología. El "milagro israelí", como él lo llamó.

"Un país tan pequeño ha logrado tener en tan pocos años 12 pre-

mios Nobel. El per cápita es uno de los más altos. Ha tenido que defenderse constantemente contra el terrorismo y amenazas, y no sólo dedicarse a defenderse: con una mano nos defendemos y con la otra construimos y estamos creando. Eso puede ser un buen ejemplo para ver cómo un país puede salir adelante sin recursos naturales, pero con la decisión, tenacidad, creatividad de su gente y crear un país próspero", dijo al respecto.

En esta línea, Eldad hizo un claro llamado para Chile, ya que "si fue posible para Israel, con mayor razón para Chile". Esto, porque lo considera un país desarrollado con todas las capacidades para ser exitoso. Aún así, "según lo que he visto, aún tiene demasiada dependencia en materias primas, pero hay que ir bajando la dependencia e ir creando cada vez más opciones para la riqueza del país", manifestó.

De este modo, consideró importante elementos como la Estrategia de Desarrollo Regional y el proyecto del Parque Científico Tecnológico, iniciativas que en Israel están implementadas hace más de 20 años.

#### AGUA Y AGRICULTURA

Respecto a las oportunidades en la zona, el uso del agua es uno de los elementos donde la tecnología israelí puede aportar. "Israel tiene experiencia en recursos hídricos, a través del ahorro, la reutilización, ya que el 80% del agua en Israel se reutiliza, es tratada y reusada. Y además agregamos agua con desalinización", sostuvo el embajador.

Por otro lado, la agricultura, una industria tecnologizada en el país, es otro de los ámbitos donde cree que la nación puede contribuir, sobre todo en los cultivos en terrenos desérticos.